



COLLÈGE NATIONAL
DES GYNÉCOLOGUES
ET OBSTÉTRICIEUX FRANÇAIS



LE CNGOF SOUTIEN LES FEMMES UKRAINIENNES ET LES PROFESSIONNELS DE SANTÉ QUI CONTINUENT D'EXERCER LEUR MISSION AU PÉRIL DE LEUR VIE

Paris, le 1er mars 2022 - Les gynécologues-obstétriciens du monde entier travaillent au quotidien pour assurer la santé des femmes, que ce soit dans le domaine de la reproduction, de la santé sexuelle ou de la cancérologie. La guerre en Ukraine a et aura un impact majeur pour les femmes et les enfants de ce pays, agressé d'une façon barbare et injustifiée.

Le CNGOF soutient les gynécologues-obstétriciens ukrainiens qui sont sur le terrain et mettra tout en œuvre pour prodiguer des soins et venir en aide aux réfugiées ukrainiennes qui seront accueillies sur le territoire français suite à ces terribles événements.

Joëlle Belaisch Allart, Présidente du CNGOF,
Pierre Collinet, Cyril Huissoud, Geoffroy Robin, Secrétaires généraux
Philippe Descamps, Président de la Commission Relations Internationales, Vice-Président de la Fédération Internationale de Gynécologie et d'Obstétrique (FIGO)

Nous encourageons tous nos membres à faire un don à www.croix-rouge.fr